



# Prière 20

## Mars 2024

### INTENTION DU PAPE FRANÇOIS POUR CE MOIS DE MARS



<https://youtu.be/VbjAK3rEASE?si=H3gOyBOSAKQPoGas>

Nous nous joignons aux intentions du Saint-Père François pour prier pour que ceux qui risquent leur vie pour l'Évangile dans diverses parties du monde contaminent l'Église de leur courage et de leur zèle missionnaire.

Le Pape rappelle que les martyrs « sont plus nombreux à notre époque qu'aux premiers siècles ».

“Le martyr est [...] souffrir avec fermeté jusqu'à donner la vie pour Dieu”

Francisco Palau, OCD

« Alors, je regardai, et il y avait une grande foule, que personne ne pouvait compter, de toute nation, de toute race, de tous les peuples et de toute langue, debout devant le trône et l'Agneau, vêtus de robes blanches et avec des palmes à la main. [...] L'un des anciens s'est adressé à moi et m'a dit : « Ceux qui sont vêtus de robes blanches, qui sont-ils et d'où viennent-ils ? » Je lui dis : « Mon Seigneur, tu le sauras. » Il m'a dit : « **Ce sont ceux qui sortent de la grande tribulation ; Ils ont lavé leurs vêtements et les ont blanchi par le sang de l'Agneau** » Apocalypse 7 : 9 :13-14.

Ap. 7, 9.13-14.

Proposition de chant: Si la mer se déchaine

[https://youtu.be/ffe9XSXFNZY?si=e9C6NaPasKyf\\_Ukx](https://youtu.be/ffe9XSXFNZY?si=e9C6NaPasKyf_Ukx)

#### RÉFLEXION:

Il y a beaucoup de pays dans le monde où le témoignage désarmé et non-violent des chrétiens constitue un scandale face à la violence, à la corruption et à la terreur. Il y a des endroits où des gens meurent parce qu'ils vont à la messe, où des églises et des écoles chrétiennes sont incendiées, où des gens sont menacés, effrayés ou tués parce qu'ils éduquent les jeunes et les sauvent des gangs criminels.

«Les martyrs ont accompagné la vie de l'Église à toutes les époques et fleurissent encore aujourd'hui comme 'fruits mûrs et succulents de la vigne du Seigneur'... Les martyrs sont plus nombreux à notre époque qu'aux premiers siècles : ce sont des évêques, des prêtres, des personnes consacrées, des laïcs et des familles qui, dans les différents pays du monde, par le don de leur vie, ont offert la preuve suprême de la charité » Pape François.

**PRIONS** : Père de tendresse.

Gaiesse et étreinte de celui qui souffre,  
 Regarde vos fils et filles qui, à cause de la foi,  
 en ton Saint Nom souffrent persécution  
 et discrimination dans tant d'endroits à travers le monde.  
 Jésus, nous te contemplons dans ton Corps qui est l'Église, blessée  
 et crucifiée, indigente, persécutée,  
 méprisée et moquée.  
 Accorde-nous sagesse et courage pour lever la voix  
 Devant une société qui, par peur, indifférence ou découragement  
 Devient incapable de s'engager face, à la barbarie et terreur  
 Pussions-nous être émus par la souffrance  
 des milliers de chrétiens et de non-chrétiens  
 persécutés dans le monde entier à cause de leur foi.  
 Que l'Esprit Saint les remplisse de sa force  
 dans les moments les plus difficiles  
 de la persévérance dans la foi.  
 Qu'il les rende capables de pardonner à ceux qui les oppriment.  
 Qu'il les remplisse d'espérance afin qu'ils puissent vivre leur foi  
 avec joie et liberté. Que les enfants, les hommes et les femmes  
 persécutés à cause de ton nom  
 soient rassurés que l'Église à laquelle ils appartiennent,  
 Loin de les abandonner, est un témoin courageux  
 de leur douleur devant le monde. **AMEN**